
JORGINHO CAPOEIRA COBRA MANUTENÇÃO NAS ESTRADAS DO
LOTEAMENTO RECANTO BONANZA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Os moradores do Loteamento Recanto Bonanza relatam que vêm enfrentando muitas
dificuldades, principalmente nos dias de chuva, devido à saturação do solo, a água da chuva
não é absorvida rapidamente, causando, assim, grandes alagamentos, o que muitas vezes
impedem os moradores de sair de suas casas.
Ainda, segundo alguns munícipes, existe nas proximidades, uma área reservada utilizada
para evitar alagamentos; porém, alguns proprietários da localidade avançaram e cercaram
essa área de escoamento, o que agravou o problema.
Na primeira sessão legislativa de abril, 5, Jorginho Capoeira (PRTB), solicitou a Prefeitura
esclarecimentos sobre as providências e/ou medidas a serem adotadas quanto aos
alagamentos nas estradas do Loteamento Recanto Bonanza, que há algum tempo, estão sem
manutenção. O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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